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Herr Ehrke erklärt, dass im Bereich der Landesstraße die Straßengräben durch die 
Straßenmeisterei bislang nur einmal gemäht wurden. Das Ordnungsamt möchte die 
Straßenmeisterei auffordern, hier wieder häufiger zu mähen. 
 
Weiterhin weist Herr Ehrke darauf hin, dass der Weg nach Mützelburg durch Forstfahrzeuge 
zerfahren wurde und dadurch in einem schlechten Zustand ist. Der Bürgermeister erklärt, dass 
ihm vom Revierförster zugesagt wurde, die Wege mittels Wegehobel in der nächsten Woche in 
einen ordentlichen Zustand zu bringen. 
 
Herr Urbanek gibt zur Kenntnis, dass die Bauanlaufberatung für den Gehwegbau Richtung 
Sägewerk am Freitag den 06.10.23 stattfindet. 
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